
Pièces 5 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 11182

Prix 279 900 €

Gargas
Maison à vendre (84400)
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Dans l'un des hameaux de Gargas, jolie maison ancienne en pierre sur trois niveaux

avec son jardin.La maison propose en rez-de-jardin, la cuisine, la salle-à-manger et

un salon avec sa cheminée.Au premier niveau, une chambre, une salle-de-bains et

une plus petite pièce qui pourrait être un dressing ou un bureau.Au dernier étage,

deux chambres se partagent l'espace.Le jardin d'environ 40m² permet de pouvoir

profiter  d'un  agréable  extérieur  dans  un  environnement  très  calme.Maison  en

parfait état d'entretien.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le ...

In one of the hamlets of Gargas, pretty old stone house on three levels with its own

garden.The  ground  floor  comprises  a  kitchen,  dining  room  and  sitting  room  with

fireplace.The  first  floor  comprises  a  bedroom,  bathroom and  a  smaller  room that

could be used as a dressing room or study.On the top floor, two bedrooms share

the space.The garden of around 40m² provides a pleasant outdoor area in a very

quiet setting.The house is in perfect condition.

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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